



## De la mano de María (IV): La Virgen como Espejo de Justicia

### Descripción

En este sentido, la figura de la Virgen María se presenta como un ejemplo supremo de justicia, reflejando en su vida terrenal la fidelidad de Dios y su amor por la humanidad. A lo largo de la [Biblia](#), encontramos numerosos ejemplos de santos que también encarnaron la justicia en sus vidas, pero ninguno como María, quien se convierte en un verdadero Espejo de Justicia.

La mejor definición de justicia es la que dice que es una virtud moral que nos llama a dar a cada uno lo que le corresponde según el derecho y la equidad. Desde el punto de vista cristiano, podemos decir que es una respuesta al amor de Dios y **nos invita a tratar a los demás con dignidad y respeto, reconociendo su igualdad y defendiendo sus derechos.**

En la vida cristiana, la justicia es fundamental, ya que nos permite vivir de acuerdo con los mandamientos de Dios y construir un mundo más justo y solidario.



## La justicia de los santos en la Biblia

La Biblia está llena de ejemplos de santos que vivieron la justicia en su vida. Abraham, por ejemplo, fue justificado por su fe en Dios y su disposición a obedecerle, incluso cuando eso implicaba sacrificar a su propio hijo.

Moisés, por su parte, guió al pueblo de Israel hacia la libertad y la justicia, enfrentándose al faraón y liderando la entrega de los Diez Mandamientos. Y Job, aunque sufrió enormemente, mantuvo su fe en Dios y su integridad, negándose a renunciar a su justicia y a su confianza en el Señor.

Estos ejemplos nos muestran que la justicia es una respuesta a la fidelidad de Dios y a su amor por la humanidad. **Los santos no fueron justos por sus propios méritos, sino porque confiaron en la gracia de Dios y se dejaron guiar por su voluntad.**



## La justicia de la Virgen María

La Virgen María es uno de los modelos más perfectos de justicia en la historia de la salvación. Desde el momento en que el [Ángel Gabriel](#) le anunció que sería la madre del Hijo de Dios, María aceptó con humildad y obediencia la voluntad divina. Su vida estuvo marcada por la entrega a los demás, el servicio y la solidaridad con los más necesitados.

Un ejemplo concreto de la justicia de María se encuentra en su visita a su prima Isabel, quien estaba embarazada de Juan el Bautista. María no dudó en ir a ayudar a su pariente y en compartir con ella su alegría y su fe. **Este gesto de solidaridad y de amor fraterno, es una muestra de cómo la justicia se concreta en la vida cotidiana, en las acciones que realizamos por los demás.**

Otro ejemplo de la justicia de María se encuentra en las bodas de Caná, donde intercedió ante Jesús para que el vino no faltara. María se preocupó por la felicidad de los novios y por la vergüenza que supondría para ellos quedarse sin vino. **Su intercesión ante su Hijo, muestra cómo la justicia no es solo una virtud individual, sino que implica una dimensión comunitaria y solidaria.**

Dentro del contexto de la justicia como virtud cardinal, la Virgen María se destaca como un modelo ejemplar. **Su vida estuvo marcada por una profunda obediencia a Dios y un servicio desinteresado hacia los demás. María encarna la justicia de una manera única, reflejando la fidelidad de Dios y su amor por la humanidad.**



### La Virgen María como Espejo de Justicia en las letanías

Las [letanías](#) son una forma de oración que consiste en invocar a la Virgen María con una serie de títulos y de atributos. Se suelen rezar al final de los 5 misterios del [Rosario](#). En las letanías se le llama a la Virgen María 'Espejo de Justicia', lo que significa que ella refleja la justicia divina y que es un modelo para los cristianos que buscan vivir la justicia en su vida.

Esta invocación nos recuerda que la **Virgen María no solo es un ejemplo de justicia, sino que es una intercesora ante Dios quien nos ayuda a crecer en esta virtud.** Al contemplar su vida y su ejemplo, podemos aprender a ser justos como ella lo fue, a buscar la voluntad de Dios en todo momento y a servir a los demás con humildad y amor.



### Conclusión

La Virgen María es un modelo de justicia para todos los cristianos. Su vida nos muestra que la justicia no es solo una virtud individual, sino que implica una dimensión comunitaria y solidaria.

Al invocarla como Espejo de Justicia en las letanías, reconocemos su papel como intercesora ante Dios y como modelo de vida para todos los que buscan vivir en fidelidad al plan divino. Que María nos ayude a crecer en la justicia y en el amor a Dios y a los demás.

ESTE RECURSO TE AYUDARA A COMPRENDER MÁS ESTA VIRTUD

[JUSTICIA](#)